

SPORC.ID

Polsek Surade Polres Sukabumi Gelar Patroli Biru untuk Cegah Kriminalitas

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://www.sukabumi.sporc.id)

Jun 25, 2024 - 11:57



Polsek Surade Polres Sukabumi Gelar Patroli Biru untuk Cegah Kriminalitas

Dalam upaya mempertahankan keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya, Polsek Surade telah melaksanakan kegiatan Patroli Biru/KRYD mulai pukul 01.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Surade dengan melibatkan beberapa anggota Polsek Surade, yaitu Aipda B. Silalahi

P.B., Bripda Rafael, dan Bripda Billy.

Patroli dilakukan di beberapa lokasi strategis yang dikenal sebagai titik rawan tindak kriminalitas diantaranya:

1. Daerah sepi yang sering terjadi tindak Curas, Curat, dan Curanmor (C3).
2. Kawasan yang rentan terhadap aktivitas kriminalitas, geng motor, balap motor liar, dan kerumunan yang dapat mengganggu ketertiban umum.
3. Area perbankan, pertokoan, SPBU, dan pemukiman penduduk untuk memastikan keamanan di tempat-tempat tersebut.
4. Jalur-jalur dan jalan yang menuju objek wisata untuk mengamankan akses dan mencegah gangguan terhadap pengunjung dan masyarakat sekitar.
5. Pos ronda dan satuan keamanan lingkungan (Satkamling) untuk melakukan cek dan kontrol secara berkala.

Kegiatan patroli ini dilakukan dalam bentuk dialogis, di mana petugas memberikan himbauan kepada masyarakat untuk lebih meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi kejahatan serta mengajak mereka untuk berperan aktif dalam menjaga kamtibmas. Selama pelaksanaan patroli, tidak terjadi kejadian yang signifikan atau mengganggu ketertiban masyarakat.

Kapolsek Surade, dalam keterangan resminya, menegaskan komitmen Polsek Surade untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. "Kami akan terus melakukan patroli rutin dan berbagai upaya preventif lainnya untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat Surade," ucapnya.

Dengan demikian, diharapkan kegiatan seperti ini dapat memberikan dampak positif dalam menekan angka kriminalitas serta meningkatkan rasa aman dan kepercayaan masyarakat terhadap kehadiran kepolisian di tengah-tengah mereka.